

Tres de las niñas quemadas en Guatemala reciben injerto de piel



Ciudad de Guatemala, 14 mar (Telesur-RHC) Tres de las niñas que sufrieron quemaduras en el incendio del Hogar Seguro Virgen de la Asunción en Guatemala recibieron este martes injertos de piel en el Hospital Shriners para Niños de los Estados Unidos. Según los doctores las tres se encuentran estables después del procedimiento.

Se trata de un esfuerzo de la red internacional de Hospitales Shrine para Niños que desde hace 148 años brinda apoyo médico a niños que necesiten tratamiento especializado. El grupo de Shriners de Guatemala reaccionó a la noticia de la tragedia y lograron coordinar el traslado de las víctimas a distintos hospitales.

El incendio en el albergue para infantes cobró la vida de 40 niñas el pasado 8 de marzo. Al menos 12 niñas sobrevivieron de las cuales ocho fueron trasladadas a EE.UU. para recibir tratamiento médico. Cinco se encuentran en el Hospital Shriners en la ciudad de Galveston, Texas. Las otras tres están en un hospital de Boston.

Otras cuatro sobrevivientes se encuentran en los hospitales Roosevelt y San Juan de Dios en Guatemala. Se espera que una de ellas sea trasladada a Cincinnati, Ohio, este martes, pero las ambulancias aún deben esperar a que aclare la neblina que afecta actualmente esa región de EE.UU.

Hasta ahora las niñas que siguen en Guatemala son las más estables y con prospectos de mejora. Las tres menores en Boston aún están “algo inestables” de acuerdo a los doctores. Luego de haber sido operadas este martes esperan que muestren mejorías poco a poco.

La organización asegura que la totalidad de los donativos que han hecho posible la labor de ayuda en este caso han provenido de personas e industrias privadas: “No hay donaciones gubernamentales de ni un solo quetzal. Realmente esto viene del corazón de los guatemaltecos”, aseguró el médico representante de Shriners Guatemala.

La tragedia ha revelado terribles problemas en el sistema de albergues guatemalteco. Tres funcionarios han sido arrestados como responsables en relación con el incidente sobre el cual se sospecha abuso policial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/124216-tres-de-las-ninas-quemadas-en-guatemala-reciben-injerto-de-piel>



Radio Habana Cuba